

5. Punktspiel im Frühjahr 2025 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen den FC Ismaning

Der Countdown-Zähler im Jugendbereich verharrte auf der 4. als die SG Röhrmoos sich am 12.04.25 zu Hause dem FC Ismaning stellte. Sofort nach Beginn sprintete Timon an der Seitenlinie nach vorne, flankte präzise auf den in die Mitte einlaufenden Sebastian H., welcher aber die Kugel aus kürzester Distanz überhastet in den Ampermochinger Frühlingshimmel zimmerte. Auch Mussa hatte wenig später die Gelegenheit zur Führung einzuschieben, scheiterte aber an der eigenen Verspieltheit und so bedurfte es auch in den folgenden Minuten einer Art „Druckbetankung“, um Ismaning weiter in den hinteren Reihen des Feldes zu beschäftigen. Dies gelang auch über die spielerischen Ansätze der SG weitestgehend, obwohl unsere Jungs noch häufig durch unpräzise Passgebung in die Offensive eingebremst wurden. Kontinuierlich erwarb Ismaning im weiteren Verlauf eine stabile Ballbesitzquote, wodurch sich die Partie weitestgehend offen gestaltete, bis Sebastian H. an der Strafraumkante mit seinem Abschluss für ein neuerliches Ausrufezeichen sorgte. Um so ärgerlicher erschien der 0 – 1 Rückstand in der 27. Minute, ein undurchsichtiges Flipperspiel im eigenen Torraum bekam unsere Abwehr solange nicht geklärt, bis das Leder zum angesprochenen Zwischenergebnis hinter die Wertungslinie kullerte. Ab hier waren die Gäste gleichfalls auf Betriebstemperatur, schnürten Röhrmoos phasenweise in der eigenen Hälfte ein und unterbanden konsequent die wenigen Befreiungsaktionen der Hausherren. Erst in der 30. Minute vermochte Mussa sein Dribbling gewinnbringend umzusetzen, indem er von halblinks zum erlösenden Ausgleich vollendete. Danach bat der Schiedsrichter die Kicker auch schon zur Halbzeitpause. Unsere Mannschaft nutzte die Unterbrechung zur Regeneration löblich, verschlief aber den ersten Vorstoß des FC, was mit dem ernüchternden und zugleich überflüssigen zweiten Gegentreffer einherging (47.). Nachdem Mussa eine weitere Großchance über den Kasten legte, musste man nun wieder einem überflüssigen Rückstand hinterherlaufen, erst nachdem

Timon im 16er unfair gestoppt wurde keimte Hoffnung auf, der Unparteiische ahndete die Szene ohne Wenn und Aber mit Elfmeterentscheid. Niklas trat an, schoss aber zu unplatziert, wonach sich dieser „Türöffner“ auf mehr hinter der Grundlinie (pariert durch den Keeper des FC) wiederfand. Selbst jetzt gab sich unser Team mit dem sich abzeichnenden Ausgang nicht zufrieden, jedoch fehlte in den angestrebten Aktionen ein wirkliches Rezept um heranzukommen, als Quirin endlich nach einer Ecke den Zwischenstand verkürzte kam nochmals spürbar Schwung in die Partie. Ismaning zeigte sich in Sachen Punkteausbeute aber völlig unbeirrt und machte kurz vor dem Ende den Sack endgültig zu, ein folgenschwererstellungsfehler in der Kette begünstigte maßgebend den Kopfballabschluss des FC zum **2 – 4 Endstand** in dieser, tabellarisch betrachtet, richtungsweisenden Auseinandersetzung. Mit hängenden Köpfen schlichen die Akteure aus Röhrmoos nach Abpfiff vom Platz, wohl wissend das man dieses Match, trotz verletzungsbedingten Ausfällen von Stammspielern, in schon fast tragischer Art und Weise abschenkte. In der bevorstehenden spielfreien Osterferienzeit könnt ihr euch wieder sammeln und hoffentlich alle Wehwehchen auskurieren, um die verbleibenden Begegnungen gegen vermeintlich schwächere Kontrahenten erfolgreich zu bestreiten. Ich wünsche an dieser Stelle allen Lesern entspannte Feiertage und einen erfolgreichen Wiedereinstieg in das Saisonfinale der Frühjahrsrunde.

Kader:

Quirin, Timon, Samuel, Benedikt, Mussa, Maxi G., Marcel, Sebastian H., Jan, Niklas, Korbinian, Maxi, Thomas, Moritz